

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

#### 1. Otonomi Sekolah dalam Pengelolaan Fasilitas Sekolah

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa otonomi yang diberikan kepada MAN Insan Cendekia Gorontalo sudah di manfaatkan dengan sangat baik, terlihat dari bagaimana stakeholder yang ada di Madrasah dapat mengelola fasilitas madrasah dengan sangat baik mulai dari perencanaan yang matang dalam memenuhi kebutuhan fasilitas yang ada di madrasah, dan pihak madrasah juga lebih mandiri dan tidak bergantung pada orang lain dalam hal mengambil keputusan yang terbaik untuk kebutuhan madrasah itu sendiri.

#### 2. Partisipasi Masyarakat dalam Pengadaan Fasilitas Sekolah

Partisipasi masyarakat dalam pengadaan fasilitas di madrasah sudah tidak ada dikarenakan semua anggaran ditanggung oleh pemerintah, mulai dari kebutuhan siswa di asrama, di sekolah, bahkan anggaran untuk makan siswa ditanggung oleh pemerintah, oleh karena itu pihak madrasah sudah tidak menetapkan anggaran apapun kepada siswa apalagi untuk orang tua siswa. Beasiswa ini sudah ada sejak tahun 2007, sehingga yang bisa bersekolah di Madrasah ini bukan hanya orang-orang yang mampu saja, tetapi anak yang orang tuanya berekonomi lemah juga bisa masuk di MAN Insan Cendekia Gorontalo yang tentunya akan dinilai berdasarkan kriteria-kriteria tertentu.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, diberikan beberapa saran sebagai berikut: 1) Bagi sekolah diharapkan dapat tetap menjalin kemitraaan dengan komite sekolah dalam rangka pengadaan fasilitas untuk memenuhi kebutuhn sarana dan prasarana sekolah demi peningkatan mutu pendidikan, sehingga komite sekolah dapat berperan kembali dalam membantu memenuhi kebutuhan fasilitas sekolah. 2) Bagi guru: dengan lengkapnya fasilitas yang ada di MAN Insan Cendekia Gorontalo kiranya dapat dimanfaatkan dengan baik seluruh fasilitas tersebut agar dapat meningkatkan kualitas pendidikan. 3) Bagi peneliti: dapat dijadikan sebagai pedoman untuk melaksanakan penelitian selanjutnya